

El ambiente como protagonista

Conversatorio: “Visión de la sustentabilidad en los ámbitos educativo y empresarial”

En el marco de la celebración el cinco de junio del Día Mundial del Ambiente, se llevó a cabo en el salón de usos múltiples de nuestra universidad, el pasado 08 de junio de 2023, el Conversatorio “Visión de la sustentabilidad en el ámbito educativo y empresarial”.

Para tal ocasión, se contó con la participación de tres expertas invitadas, como fueron la Dra. Yajaira Socorro, cuyo tema lo tituló: “La Educación Ambiental y la participación comunitaria. Una experiencia significativa”. En igual forma, se contó con la ponencia de la Dra. Dalia Plata, quien denominó su disertación como “Educación Ambiental y Educación para el desarrollo sostenible: un paradigma en construcción”. Finalmente, expuso la Dra. Yoleida Hernández, cuyo discurso se centró en el ámbito legal: “Gestión Ambiental: sus instrumentos de control”.

La Decana de la Facultad de Humanidades y Educación, Dra. Marilyn Lescher, dio las palabras de bienvenida a estudiantes e invitadas especiales, en nombre de las autoridades universitarias, especialmente, de nuestro Rector Fundador y presidente del consejo superior de Urbe, Dr. Oscar Belloso Medina, y de la Rectora de nuestra universidad, Dra. Diana Belloso Montiel de Collados. En la ocasión nos acompañó la Decana de la Facultad de Ciencias Jurídicas y Políticas, Dra. Lisbeth Fuenmayor.

La actividad estuvo enmarcada en la unidad curricular de “Desarrollo sustentable”, materia común a todas las carreras ofrecidas por Urbe, y que es administrada por el Decanato de Humanidades y Educación, y fue organizada por las profesoras Dayli Quiva y Gladys Rubio, en conjunto con nuestra Brigada Ambientalista “Dr. Oscar Belloso Medina”, en el marco de la celebración el pasado 05 de junio el día mundial del ambiente, como un esfuerzo de nuestra universidad de sembrar la semilla de la concienciación en nuestros jóvenes, sobre la necesidad apremiante de discutir sobre este tema de trascendencia enorme para la propia sobrevivencia del planeta.

Actividades como estas, propenden a impulsar a nuestros futuros profesionales, a realizar propuestas efectivas en función de lograr de manera definitiva un desarrollo auténticamente sustentable, esperando inspirarlos para que como ciudadanos universales, se involucren en acciones concretas en pro de nuestro ecosistema, entre ellas, formar parte de la Brigada Ambientalista de nuestra universidad, para juntos hacer posible un futuro mejor para las nuevas generaciones.



Ponencia de la Dra. Dalia Plata sobre la Educación Ambiental y el Desarrollo sostenible



Disertación de la Dra. Yajaira Socorro sobre la Educación ambiental y la participación comunitaria

